

## Cap sur la restauration scolaire !



La cantine scolaire des écoles publiques de la ville est, depuis la rentrée en septembre, prise en charge avec succès par la cuisine centrale de l'Hôpital Lozère !

L'internalisation de ce service a pour objectifs, en plus de favoriser l'utilisation de produits locaux et issus de l'agriculture biologique, de fournir des repas de meilleure qualité gustative et nutritionnelle. Le recours au système de liaison chaude, permet, tous les midis, de servir à vos enfants des plats préparés le matin même !



Pour rappel, les tarifs des repas ont également changé et se calculent dorénavant en fonction de votre quotient familial (QF) : 2,60 €, 2,90 € ou 3,50 €.

Par ailleurs, la première facture de cantine sera accessible depuis le Portail Famille et envoyée par mail à partir du 6 novembre.

Suite à la reprise de la cantine scolaire par la cantine centrale, 8 professionnels travaillant pour Sodexo ont pu intégrer le personnel de la ville.



### Ce n'est pas tout !

Les 19 et 20 octobre derniers, les écoles publiques de la ville ont eu la chance de déguster un repas élaboré par Jean Covillault, participant de la dernière saison de Top Chef diffusée sur M6, venu cuisiner quelques jours à l'hôpital de Mende.

## Un bel enseignement sur l'économie des énergies à l'école des Terres Bleues : ⚡



Dans le cadre de la deuxième édition du budget participatif lancé par la ville de Mende sur la thématique : *Maîtrisons nos ressources en eau et en énergie*, une subvention a été attribuée au projet porté par l'Association des Parents d'Élèves de l'école des Terres Bleues. Ce dernier vise à mettre en place plusieurs actions favorisant les économies d'énergie au sein de l'établissement.

Le 5 octobre dernier, le maire de Mende, Laurent Suau, accompagné de Stéphanie Maurin et Valérie Trémolières, élues aux écoles, se sont rendus à l'école afin d'y rencontrer les enfants éco-délégués et leurs enseignants. C'est un échange enrichissant qui a eu lieu entre les élus et les enfants autour de la thématique du projet. Les élèves, impliqués et enthousiastes, ont eu à cœur de présenter ces nouveaux dispositifs notamment la récupération de l'eau lors du lavage des mains afin de l'utiliser pour les sanitaires.

## « Ouvrons grand les jeux » ! 🏃

À l'occasion des Jeux Olympiques 2024 à Paris, la ville de Mende travaille sur la conception d'un projet « Olympiades » sous forme d'épreuves dans différentes disciplines pour les écoles primaires publiques et privées.

De belles surprises attendent les participants, et bien sûr les vainqueurs !

## L'apprentissage informatique pour les écoles 🖥️

Tout au long de l'année, vos enfants bénéficient de cours en informatique au service multimédia de l'Espace Jeunesse de l'Antirouille (fermé au public à cette occasion). Ces initiations sont proposées par la ville de Mende à toutes les classes à partir du CP des écoles publiques et privées de la commune.

Entre chaque vacance scolaire, ce sont 6 à 7 séances qui sont dispensées à 16 classes de primaires à raison d'une séance par semaine.

Lors de ces séances, vos enfants se familiarisent à l'informatique grâce à des exercices en adéquation avec les notions apprises en classe : taper une poésie apprise en classe à l'ordinateur et la mettre en page par exemple.

